
【香港商報訊】記者蔡易成報道：5 月 22 日下
午， 「2024世界華文媒體社長總編輯深圳行」活動
走進深圳金蝶軟件園，參與活動的華文媒體社長總
編輯開啟了一次深度了解金蝶國際軟件集團有限公
司的旅程。金蝶始創於1993年，是一家總部位於深
圳並在港上市的公司（0268.HK），作為亞太地區企
業管理軟件的領軍企業，金蝶在雲計算、大數據和
人工智能等領域的創新成就備受矚目。

在金蝶展廳，講解員詳細介紹了公司的發展歷程
和技術創新成果。華文媒體社長總編輯不僅了解了
金蝶在雲計算和大數據領域的領先地位，還深入體
驗了企業雲服務的最新發展成果。金蝶雲·星空作為
高成長型企業SaaS市場的領導者，市場份額和客戶
滿意度遙遙領先，連續19年位居IDC中國成長型企

業應用軟件市場佔有率第一，並入選2021年度國家
中小企業公共服務示範平台。

在全球化業務方面，金蝶展現了其強大的國際服
務能力。憑借 30 多年的數字化管理經驗，金蝶能
夠為企業出海提供強有力的支持。金蝶雲·星空為
出海企業量身定製的一體化SaaS解決方案，支持41
種全球語言及各國財務準則和稅務法規，覆蓋研
發、銷售、供應鏈、財務和生產運營的全場景業務
流程，幫助企業實現全球產業鏈協同和本地化運
營。

參觀結束後，媒體高層們對金蝶的技術實力和服務
理念表示讚賞。埃及《中國周報》社副社長朱新娥感
慨道： 「金蝶在雲計算和企業管理軟件領域的創新和
成就令人印象深刻，尤其是在全球化服務方面的專業
能力，為中國企業出海提供了堅實的支持。」

華文媒體社長總編輯了解到，金蝶在雲服務領域
持續探索，屢獲國內外知名研究機構認可。此外，
根據IDC 2022年發布的《IDC中國EA SaaS 公有雲
服務市場跟蹤報告（2022年上半年）》，金蝶在中
國企業資源管理雲服務市場排名第一，並在SaaS EA
（企業級應用軟件雲服務）、SaaS ERM（企業資源
管理雲服務）、財務雲市場佔有率方面均保持第
一。憑借技術領先、全棧可控的大型企業管理雲服
務及平台，以及穩定成熟的中小企業管理雲服務，
金蝶斬獲三料冠軍。國際日報集團執行社長兼亮點
國際總編輯張萍表示： 「金蝶軟件園的辦公樓極具

現代化和時
代感，令人深
刻感受到深圳整
體生態環境和科技環
境的蓬勃發展。這種欣
欣向榮的態勢，是其他許多
現代化城市所無法媲美的，我對深
圳未來的發展充滿了信心。」
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訪金蝶軟件園 歎科創軟實力

▶世界華文媒體社長總
編輯們在華為合影。

記者 李溪攝

探河套登高樓觀生態
大灣區科創生機勃勃

【香港商報訊】記者伍敬斌報道：5 月 22 日上
午， 「2024世界華文媒體社長總編輯深圳行」活動
開啟首日行程，參與活動的五大洲華文媒體社長總
編輯來到了河套深港科技創新合作區，感受粵港澳
大灣區科技創新平台的獨特魅力。

大讚河套非凡意義
在河套合作區深港協同創新中心44樓的河套深港

科技創新合作區展示交流中心，華文媒體社長總編
輯了解到，河套合作區是粵港澳大灣區和深圳建設
中國特色社會主義先行示範區建設的重大平台，也
是國家 「十四五」規劃的粵港澳重大合作平台。目

前，深圳園區規劃體系基本成形，土地整備、空間
籌集、項目儲備、政策支持、服務配套等工作進展
迅速，大量高端科研項目已經落地，並形成了國家
重大科研平台、世界500強研發中心、香港高校科
研項目、深港獨角獸企業、港澳青年創新創業平台
等六大科創產業板塊。未來，河套合作區將建立高
效的深港科技創新協同機制，力爭讓深港科技創新
開放合作取得積極成效。

在聆聽講解員講解的同時，世界華文媒體社長總
編輯還饒有興致地從落地窗俯瞰窗外風景。深圳河
一灣河水蜿蜒入海，兩岸樹林鬱鬱蔥蔥，香港側是
一派田園景象，深圳側則是一片創新熱土。北美新

僑網副社長兼總編輯寒梅在接受
本報記者採訪時表示，在這裏可
以 360 度無死角地環視整個河套
地區的發展狀況及生態環境。讓
人非常震撼的是，在這樣一個科
技創新的熱土上，自然環境竟然
如此優美。當前，全球競爭日益

激烈，深圳與香港的

科技創新合作是國家發展新質生產力，應對全球競
爭的一個重要發力點，而河套則是提升深港科創合
作水平的一個重要平台。可以說，河套對於國家科
技創新事業有着非凡的意義。

一眾海歸創業熱土
離開河套深港科技創新合作區展示交流中心，
華文媒體社長總編輯走入河套合作區中的深圳

晶泰科技有限公司進行參觀。據介紹，晶
泰科技2015年正式在深圳落地，在9年

之間獲得了迅速且長足的發展。從一
支3個人的團隊，迅速以 「深圳速

度」成長為全球標杆性的 AI藥
物研發公司，累計融資近8億

美元，立足大灣區，面向全
球的新藥、新材料合作夥
伴。公司相關負責人表
示，深圳發展AI製藥具

有得天獨厚的優勢，包括高端人才、完備的產業鏈
以及數字技術、自動化優勢，這也是晶泰科技落戶
深圳的主要原因。

財視澳洲社長詹金龍感慨地稱，雖然此次是第一
次來到河套，不過此前早已聽說河套的一些政策，知
道有很多高新科技企業在這裏。通過參觀，才了解到
河套的發展趨勢，河套連接着內地與香港，前景大有

可為。在晶泰科技，員工們有如此之多的 「海
歸」，他們也一定是看到了河套這片熱土的

發展前景。 「我們這些海外媒體應該多做
報道，多到內地高科技企業參觀，並建

立聯繫。在海外有許多高端的理工科
人才，我們也可以將他們介紹回來，
一同為祖國的科技創新添磚加瓦。」
詹金龍說。

零距離「觸碰」華為
紛紛盛讚震撼激動

世界華文媒體社長總編輯們在晶泰科技合影。 記者 李溪攝

在河套深港科技創新合作區展示交流中心俯瞰。
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世界華文媒體社長總編輯
們在河套深港科技創新
合作區展示交流中
心聆聽講解。
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漫步生態長廊
領略山海連城

◀在華為旗
艦店體驗新品。
記者 李溪攝

參觀深圳金蝶軟件園。 記者 蔡易成攝
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【香港商報訊】記者伍敬斌報道：5 月 22 日上
午， 「2024 世界華文媒體社長總編輯深圳行」活動

走進華為深圳總部，對這一中國著名科技企業近年來
的發展與成就進行了全方位的了解。
在展廳中，華文媒體社長總編輯零距離接觸華為最新信

息化產品和智能化產品，一邊聆聽講解，一邊感受科技創
新前沿的魅力。歐洲僑報社長高進在接受本報記者採訪時表

示，華為不愧是一個偉大的企業，作為一個科創企業，華為
幾乎涉及各個門類。如今天參觀的交通、人臉識別以及石油
開採等領域的建樹，但再加上平時耳熟能詳的電子產品和5G
類產品，發現華為確實遙遙領先。

據介紹，華為在2023年實現了令人矚目的業績增長，全球
銷售收入達到7042億元人民幣，同比大幅增長9.64%。這一成
績獲得了華文媒體社長總編輯的稱讚。高進表示，2023年，華
為的業績增長已經接近於10%，這是華為20多萬員工集體努
力的結果，也與高層靈活的經營策略有很大關係。目前，雖
然在美國的打壓之下，但華為仍然擁有了自己的核心技術，
包括鴻蒙系統、華為雲，以及其他高新技術。可以說，華為

還是緊緊地抓住了全球科技發展的最尖端。希望華為
能夠繼續保持旺盛的生命力，健康地發展下去。

美華商報社長周緒庚今年已89歲，他向本報記者表示，參
觀華為是自己這幾年來的心愿，這次終於如願以償。 「對於中
國的企業家，我最佩服的是兩位，一位是福耀玻璃的曹德旺，
另一位就是華為的任正非。通過今天的參觀，我了解到華為
的發展歷程。一步步走來，華為已經成為了中國首屈一
指的科技創新企業，生產的產品幾乎涵蓋了人們生
產、生活的各個領域，這是非常了不起的。可以
說，華為的高層及科研人員們是憑着非常廣闊
的胸懷來發展這個企業。特別是在中美關係非
常緊張的情況下，華為也遭受了各種方面的
封鎖和打壓，但華為還是依靠自己的力量站
了起來，可以說創造了一個新的華為，這
是更了不起的成就。這次的參觀讓我非常
激動，這也是我參加這次世界華文媒體社
長總編輯深圳行的重要原因，等我到100
歲時，我還要來看。」周緒庚說。

【香港商報訊】記者林麗青報道：
5月22日下午， 「2024世界華文媒體

社長總編輯深圳行」 來到大沙河生態長
廊，近距離感受深圳優美的自然風光和良

好的生態環境。 「整個綠色生態帶讓人感覺
非常愉悅，心曠神怡。」 北美新僑網副社長
兼總編輯寒梅表示，深圳市政府對大沙河生態
長廊的環境保護措施非常到位，將生態和生活
完美結合，值得其他城市借鑒。
大沙河生態長廊連通深圳灣濱海休閒帶和深圳人

才公園，從大沙河長嶺陂水庫至深圳灣入海口全長
約13.7公里，總面積約97.2641萬平方米。當天下
午，傳媒高層們乘坐觀光車沿河攬勝，途經深圳灣
入海口，後又下車漫步河畔，近距離感受粵港澳大
灣區最美的景觀河、最長的濱水慢行系統。

時值五月，大沙河兩岸綠樹成蔭，鮮花盛開，

水面波光粼粼，白鷺翩躚，岸邊時有健身市民跑
步經過。一路鳥鳴花香相伴，傳媒高層們在美麗
宜人的生態畫卷中流連忘返。
深圳市南山區公園管理中心講解員梁歡語介紹

稱， 「第一期河道治理後，大沙河水質達到了4
類水標準，南山區已經連續四年在這裏舉行龍舟
比賽，深圳高校聯盟的賽艇聯賽也在這裏舉行。
河岸邊還設有7間便民配套設施。」

「河兩岸有海鳥、有水鴨，還有很多小動物都
隨處可見，感覺到生態系統是發生了翻天覆地的
改變。」 第一次到這裏的寒梅在下車時就注意
到，河岸邊有清理河灘雜草和垃圾的維護專員，
由此感受到深圳市政府對大沙河生態長廊環境系
統的重視，各種環境保護措施非常到位。她認
為，深圳把生活與生態完美結合，讓生活在深圳
的居民能夠充分體會到生態帶來的福利。
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